

Bayerischer Modellfliegetag 2016

Nach der vorgeschalteten Sitzung der bayerischen Modellflugkommission (MFK) des Luftsport-Verbandes Bayern (LVB) im Nebenraum des Gasthauses Ascher in Mönning, startete im großen Saal der Modellfliegetag mit der Spartenversammlung.

Auch 2016 hatten zur Freude des Verbandes und der MFK wieder viele Modellfliegerinnen und Modellflieger aus Bayern nach Mönning gefunden. Diese Art des Modellfliegetags entwickelt sich mehr und mehr zur Kommunikationsplattform für den Modellflug in Bayern und das auch über die Verbandsgrenze hinaus. Damit ist sie auch Motivation für die LVB-Modellflugkommission, den beschrittenen Weg fortzusetzen.

Nach den üblichen Regularien folgten Ehrungen erfolgreicher, bayerischer Sportlerinnen und Sportler bei WMs, EMs und Deutschen Meisterschaften. Vorab betonte Landesmodellflugreferent Ulrich Braune noch die Wichtigkeit des Spitzen- und Breitensportes, weil seiner Auffassung nach nur so eine politische Anerkennung, die gerade derzeit von Bedeutung ist, gewährleistet werden.

Zwei der geehrten Spitzensportler hatten einige Bilder und kleine Videoclips mitge-

bracht. Johannes Krischke, Juniorenweltmeister F3B, und sein Vater zeigten die Faszination dieser Klasse, zudem im Rahmen einer Weltmeisterschaft. Eric Weber, Weltmeister in F3N, ließ seinem "Caller" Tobias Kern den Vortritt, der einen beeindruckenden Vortrag von den World Air Games der FAI hielt. Dort hatte Eric ebenfalls die Goldmedaille für Deutschland gewonnen.

Boris Billhöfer und Franz Brandl, zwei langjährige Mitglieder der Modellflugkommission, erhielten Ehrennadeln des Luftsport-Verbandes Bayern und Helmut

Bauer, Bezirkssportleiter für Oberfranken, wurde mit dem "Diplom Otto Lilienthal" des DAeC ausgezeichnet. Zum derzeit aktuellen Thema einer geplanten Höhenbegrenzung für den Modellflugbetrieb von Bundesminister Döbrandt nahm Uli Braune ausführlich Stellung. Er betonte, dass es aus dem Bundesministerium gegenwärtig keine Neuigkeiten zu vermelden gibt und berichtete von den vielfältigen Aktivitäten des DAeC, die vom LVB flankierend unterstützt worden sind und werden (siehe auch www.modellflug.bayern). Mit dem neu geschaffenen Referat "Multikopter"



Eric Weber, F3N-Weltmeister, gewann bei den World Air Games in Dubai die Goldmedaille, Ulrich Braune (links) und Willi Pohl nahmen die Auszeichnung vor.